

今年度も引き続きPTA会長を務めさせていただきます山田です。高校とは保護者の皆様にとって遠い存在になりますが、私はPTA活動により、保護者の皆様と先生方、何より保護者同士のコミュニケーションが良くなれば様々な不安の改善に役立つと考えております。各委員会をはじめPTA主催の行事への参加を通して学年の枠を超えて保護者の方々、先生方との交流・情報交換の場を持つことで、保護者間の絆を深め、より一層学校へ思っています。

今年度も皆様と力を合わせて、享栄高校PTAらしい楽しい活動



新年度を
迎えて
PTA会長
山田 和弘

今年度も引き続きPTA会長を務めさせていただきます山田です。高校とは保護者の皆様にとって遠い存在になりますが、私はPTA活動により、保護者の皆様と先生方、何より保護者同士のコミュニケーションが良くなれば様々な不安の改善に役立つと考えております。各委員会をはじめPTA主催の行事への参加を通して学年の枠を超えて保護者の方々、先生方との交流・情報交換の場を持つことで、保護者間の絆を深め、より一層学校へ思っています。

今年度も皆様と力を合わせて、享栄高校PTAらしい楽しい活動

を目指します。皆様の積極的なご協力ご参加を宜しくお願ひ申し上げます。



校長
長谷川 信孝

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に格段のご協力とご支援をいただき心から感謝しております。

ごあいさつ

本校は、本年で創立106年を迎え、目指す学校像として「面倒見のよい学校」を目指し、生徒たち一人ひとりの自己実現を図ることができるよう教職員一同力を合わせ、日々学習指導・生徒指導を強化しています。現在、核家族化や少子化が進み、子供たちは家庭・学校・社会などでとても大切にされ、忍耐力がない、集中力がない、キレイがないなどと言われています。

享栄高等学校 PTAたより

平成30年7月20日
第105号
発行所
名古屋市瑞穂区
汐路町1-26
享栄高等学校PTA

ています。このことについて最近読んだ「子供の躰について」の書かれている本の内容を一部を紹介し、保護者の皆様に「子供の躰」について一考していただきたいと思います。

「しつけ」と言う漢字は、「身」の横に「美」と書いています。この漢字に偏にある「身」は、子供のことではなく親自身であると考えられます。

親が美しくあることがそのまま子供の「躰」に繋がるのではないか?そのため保護者の姿はどうか?親が子供に言わなければならぬべきかです。

一つは、向かい合う姿で子供を見て。最近、子供に言いにくいことは避けて言わない親が増えてきていますが、親が子供に言わなければならないことを向かい合ってきちつと言うことです。ただし、親が意見を言うときは、子供が納得するように話す必要があります。

二つは、横並び姿で子供を育てる。子供の言うことを尊重しながら日々の高校生活を見守り、悩みや心配を見つけて相談相手や助言したりすることです。その時

は、親の意見を押し付けたり高圧的な物言いでなく、あくまで参考意見として話すことが必要です。

三つは、親の姿を見ていないようでは見ています。よく言われていることですが「子供は親の言うとおりにはしないけど、親のするとおりにする」と言われます。

よく言われている言葉に「親が変われば子供も変わる」と言われております。これから、この三つの保護者の姿を参考にし、子供と接してみてはどうでしょうか?

最後に私ども教職員は一体となって、生徒たちを一人ひとり大切に「きめ細かく丁寧な教育」をしていく所存ですが、この教育の場は学校だけではなく、家庭での教育も必要です。



この「二者の協力なくして教育は成り立ちません。保護者の皆様には、この教育にお力添えください」とありますようにお願ひいたします。今後本校の教育に対するご理解とご支援をお願い申し上げます。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。生徒・保護者の皆さんの誰もが知っている言葉に「石の上にも3年」があります。私は「3年やって一人立ち」「10年やって一人前」「20年やつて職人芸」「30年やつて巨匠」「40年やつて神業」の言葉を付け加えてみたいと思います。

最近は転職を繰り返す若者が増えている話を聞きますが、何かを極めるには時間がかかります。あれこれ極める必要はありません。生徒の皆さんには、自分の信じた道を真っ直ぐ進んでほしいです。教員たちも保護者の皆様と一緒に、お子様の夢の実現の後押しをしてまいります。よろしくお願い申し上げます。



**高校時代の
3年間**

副校長
村松 利之



「巧詐は拙誠に如かず」という言葉が、韓非子の一節にあります。巧みに偽り誤魔化す「巧詐」よりも、拙くとも正直に誠意がある「拙誠」の人物の方が信頼に足る、という意です。

生徒諸君には、本校の校訓である「誠実で信頼される人」にもあるように、いざれ社会に出た時周りから愛される人になつてもらいたいと願っています。そのためにも、我々教職員一同も「豊かな人間性」

「強い気力と体力」「幅広い知性」を育む指導を心掛け、その手伝いができればと考えております。

保護者の皆様におかれましても更なるご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



**新年度を
迎えて**

教頭
尼子 理志

本校に赴任して、一年が経ちました。初々しさを感じさせる一年生の姿やエネルギー溢れる二、三年生の明るい表情を見ていると、これもひとえに、保護者の皆様のお力の賜物と思っております。

生徒たちの生活態度に落ち着きがみられ、少しずつではありますが、学習意欲の高まりを感じられるようになってきています。本年度は特に、より分かりやすい授業を目指して、教職員が一丸となつて、取り組みを進めております。

「面倒見の良い学校」として、さらには「選ばれる学校」として、保護者の皆様をはじめ地域の方々からも、より一層の厚い信頼を得られるよう、力強く進んでまいりたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



**新年度を
迎えて**

教頭
鈴木 良隆

3年生

3年生となり、最高学年として進路を決定するに向け大切な時期を迎えました。

進路については、進学の生徒は学校別説明会やオーブンキャンパスに参加して受験校を選んでいる段階です。

就職の生徒は求人票の見方や就職講話等を終えて、どのような職種に就きたいのかを考えている段階です。

3学年としては、一人一人の進路実現に向け教師一同頑張つていきたいくらいです。

そして、卒業式には全員が進路を決めて迎えられるようになっていきます。

解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

3年生となり、最高学年として進路を決定するに向け大切な時期を迎えました。

進路については、進学の生徒は学校別説明会やオーブンキャンパスに参加して受験校を選んでいる段階です。

就職の生徒は求人票の見方や就職講話等を終えて、どのような職種に就きたいのかを考えている段階です。

学年主任
副担任(7・8・15・16組)



中川 孝浩
保健体育
テニス

担任

5組 普通科理系 近藤 義高 理科 理科	4組 普通科理系 佐々木 康治 英語 柔道	3組 普通科文系 酒向 俊幸 社会 バレー・ボール	2組 普通科文系 前川 進也 数学 バスケットボール	1組 普通科文系 鈴木 直也 英語 テニス
10組 商業科ビジネス 日野 隆徳 商業 ハンドボール	9組 商業科ビジネス 今井 悠斗 商業 簿記	8組 商業科デザイン 山田 秀和 商業 情報処理	7組 商業科メディア・アニメ 大矢 貴子 商業 情報処理	6組 普通科スポーツ 遠藤 豪 保健体育 硬式野球
15組 機械科マイスター 石田 和裕 社会 テニス	14組 機械科マイスター 片山 一成 機械 情報処理	13組 機械科マイスター 谷出 基貴 機械 軟式野球	12組 機械科マイスター 金田 進作 機械 柔道	11組 商業科ビジネス 岡本 泰典 国語 ボクシング

	18組 特進選抜  石田 梓 社会 写真	17組 躍進飛翔  成瀬 龍治 国語 図書	16組 機械科アイティ  薩地野 由晃 機械 軟式野球	
9組  中道 剛 商業 ダンス	6組  野地 雄次 保健体育 硬式野球	5組  田中 邦彦 数学 図書	3・4組  塩崎 勇喜人 国語	1・2組  佐川 貴之 理科 理科
14組  山林 唯 機械 吹奏楽	13組  青山 昂平 機械 情報技術	12組  松本 亮一 機械 情報技術	11組  豊永 真美 保健体育 バスケットボール	10組  稻熊 誠 英語 ワープロ
			18組  市村 佳子 英語 美術	17組  宮崎 夏澄 理科 理科

2年生

昨年度より「当たり前の事をする」を中心に、子供から大人に育てようと指導してきました。徐々に生徒たちが高校生（大人）として考えて行動することができるようになってきました。

今年は進路に向けて大切な一年。成績を上げる。欠席・遅刻を無くす。資格の取得等の結果を残す。オーブンキャンパスやインターンシップ等に参加して具体的に考える指導をしたいと思います。

ご家庭でのお子様との対話も進路実現に繋がると思います。今後ともご協力の程、お願い申しあげます。

学年主任
副担任(3・4・5組)



中島 邦晴
理科
ボクシング

担任

5組 普通料理系 	4組 普通料理系 	3組 普通科文系 	2組 普通科文系 	1組 普通科文系 
佐橋 五月 理科 剣道	上野 勇樹 数学 バレーボール	清水 大介 英語 バスケットボール	田畠 伸晃 数学 図書	村田 好陽 英語 図書
10組 商業科ビジネス 	9組 商業科ビジネス 	8組 商業科デザイン 	7組 商業科メディア・アニメ 	6組 普通科スポーツ 
遠藤 慶明 商業 簿記	安藤 孝将 商業 簿記	杉山 貴史 商業 陸上	近藤 真紀子 商業 情報処理	杉本 力也 社会 硬式野球
15組 機械科マイスター 	14組 機械科マイスター 	13組 機械科マイスター 	12組 商業科ビジネス 	11組 商業科ビジネス 
永田 伸輔 保健体育 サッカー	安田 忠義 機械 茶華道	高柳 裕 機械 バレーボール	服部 慎司 保健体育 サッカー	近藤 主税 商業・情報 テニス

					18組 特進飛翔コース	17組 躍進選抜コース	16組 機械科アイティ		
10・11・12組	9組	7・8組	6組	1・2組					
内山 雄平 商業 ボクシング	今枝 悅子 国語 美術	細川 将功 商業 硬式野球	野地 雄次 保健体育 硬式野球	島田 莉子 保健体育 陸上					
18組	17組	16組	15組	13・14組					
藤田 夢美 数学 写真	富田 美紅 英語 合唱	松山 直樹 機械 軟式野球	米津 邦義 機械 情報技術	松本 亮一 機械 情報技術					
									

1年生

学年主任

副担任(9・10・11組)



小澤 大輔

数学

バレー・ボール

担任

本年度は新入生581名を迎え、夢と希望に満ちた高校生生活がスタートしました。学校が変わり、生徒たちが環境の変化に戸惑う場面も見られましたが、野外合宿後は友人もでき、徐々に学校生活にも慣れてきた所だと思います。

これからも高校生活を充実したものとするために、まずは本校の規則を守り、規則正しく生活することが大切となります。

一学年教員一同、全力で生徒が成長するお手伝いをさせていただきますので、ご理解とご協力の程、宜しくお願ひ致します。

5組 総合 上野 文也 社会 硬式野球	4組 総合 竹内 遥亮 数学 アーチェリー	3組 総合 朝川 翔平 英語 剣道	2組 総合 大島 律 理科 卓球	1組 総合 阿部 真寿美 国語 茶華道
10組 総合 榎原 亜紀 家庭 美術	9組 総合 佐藤 健一 英語 卓球	8組 総合 鈴木 準平 理科 ハンドボール	7組 総合 井口 琢麻 保健体育 サッカー	6組 総合 加藤 裕介 理科 テニス
15組 躍進選抜 西山 悟史 社会 図書	14組 総合 杉浦 俊也 数学 アーチェリー	13組 総合 直江 崇 英語 剣道	12組 総合 神谷 修平 理科 バレー・ボール	11組 総合 宮本 章令 社会 漫画研究

 					16組 特進飛翔  加藤 清香 理科 理科 副担任
7・8組 	6組 	5組 	3・4組 	1・2組 	
成田 良樹 国語 軟式野球	山本 和夫 国語 漫画研究	宮下 雄太 保健体育 硬式野球	梅村 駿斗 理科 バスケットボール	寺本 蓮 数学 陸上	
	16組 	15組 	14組 	12・13組 	
	林 香里 国語 合唱	吉田 衣里 国語 合唱	松山 直樹 機械 軟式野球	彦坂 明人 保健体育 硬式野球	
					



入学式

1年1組 岡田 涼美

高校生活は将来の夢や目標に一步でも近づけるように、たくさん努力をして無駄な時間を過ごさないようにしたいです。

中学の頃に抜けてしまった分の勉強の遅れをしつかり取り戻して、将来についての視野を広げるためにもコツコツと勉強していきたいと思います。

どう過ごすかで大きく変わってしまう、そんな3年間だと思うので努力を怠らないよう心がけます。高校入学を後押しして通わせてくれる両親への感謝を忘れず、いか恩返しができるよう、立派な人を目指して頑張っていこうと思います。



野外合宿

特進飛翔コース
1年16組 横山 愉未

私は、この野外合宿に参加してよかったです。

なぜなら、私はこの野外合宿を通して、これから高校生活はもちろん、卒業して社会にでてからも自分のためになるようなことをとても多く体験し、学ぶことができたからです。

また、入学してからあまり打ち解けることができなかつたクラスメイトとも多くのコミュニケーションをとることによりだんだんと打ち解け、これから三年間ともに過ごしていく仲間として接することができるようになったと思います。

私は、この合宿で得たものをこれから高校生活に活かしていきたいです。



野外合宿

躍進選抜コース
1年15組

岡山 佳樹

合宿に参加して

私たち躍進選抜コース16名は、4月25日から27日の3日間、愛知県にある旭高原にて野外合宿を行いました。私がこの合宿に参加して学んだことは二つあります。

一つ目は時間を見守ることの大切さです。合宿では起床・就寝といった時間の決まりがありました。最初は、時間を守れないこともありましたが、注意を受けた後は時間にしつかり間に合わせよう意識して行動できました。

二つ目は自分の足りないところを認めることです。合宿中、先生が話した「大事なのは自分の弱さを認める事」という言葉に感銘を受け、自分の弱さを認められる人間になろうと思いました。これらのこと忘れずに今後の学校生活に活かしていきたいです。



野外合宿

1年6組 水上 雄太

合宿に参加して

私は4月12日から21日の2泊3日で行つた乗鞍の野外合宿で多くの事を学びました。集団行動の大切さ、挨拶や返事などの礼儀、時間厳守、仲間との協力、などです。私はマイペースで時間などを守れなかつた事が日常生活で時々あつたので、乗鞍での「時間厳守・10分前行動」はとてもためになりました。2日目の親からの手紙は迷惑をかけていたんだなど反省する内容も書かれていました。

「なんとなく卒業できればいい」という考えが「良い大学に入つて迷惑をかけた分親孝行をしたい」と思うようになりました。

合宿は本当に大変でしたが、色々な事に気づき、夢を持つことができたので行ってよかったです。



文化専門委員会

委員長 葛山 美登里

文化専門委員会では、今年度も新たなメンバーを迎えて、メニュー案などたくさんのおアイデアを出しながら、9月の文化祭に向けて準備を進めています。食べていただいた皆様に喜んでいただけたメニューを提供し、皆様の心に残る素敵な文化祭になるよう全員で取り組んでいきたいと存ります。今年度もよろしくお願い致します。

運動生活専門委員会

委員長 森澤 ゆかり

新入生を迎えて、PTAも新たに保護者の皆さんに加入いただき、運動生活専門委員も活動がはじまりました。今年度も、部活動の応援、生徒達も楽しみとしている体育祭、委員と先生方との親睦を深めるボウリング大会の運営等、更なる学校教育の飛躍をめざし一同尽力します。よろしくお願いします。

地域交流専門委員会

委員長 猪飼 真代

地域交流専門委員会では年五回、先生・生徒の皆さんと学校周辺の清掃活動を通じ日頃より大変お世話になつております地域の皆様へ日頃の感謝、交流活動を行つてまいります。本年度も地域交流専門委員会活動にご理解ご協力を賜りますようよろしくお願ひ致します。

広報専門委員会

委員長 小鳩 洋恵

広報専門委員会では新しい仲間を迎え、新たなチームで「PTAたより」を学期末ごとに発刊していきます。かけがえのない高校生活の様子を一つでも多く皆様にお届けできるよう、部員一同、力を合わせてがんばりますので、楽しく読んでいただければと思います。また広報活動にご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。

清掃活動を終えて

地域交流専門委員 正司 佳代子

今年も晴天に恵まれ、先生方を始め生徒さん総勢600人を超える参加者の多く、和気あいあいと事故やケガもなく、地域を綺麗にする事が出来ました。ただいた皆様方に感謝申し上げるとともに、来年もまた宜しくお願ひ致します。



PTA研修旅行を終えて

PTA副会長 遠藤 隆一郎

梅雨の晴れ間に恵まれ、最高の天気の中PTAのメンバー約50人と京都に行つて参りました。私は初めて和菓子作りで大変貴重な楽しい経験ができました。他の保護者の方々も盛り上がりながら、その後は委員会単位で会食をし、懇親を深めました。有意義な一日を過ごすことができました。秋の文化祭、体育祭の大イベントに向けて子供同様に親も力を合わせて盛り上がるよう、努めてまいります。何事もまずは「楽しむこと!」楽しめる人ではないと、人を楽しむことができないと思っています。生徒の皆様も学校生活を真面目に「楽しんでください!」



瀬戸市にある硬式野球部のグラウンド敷地内に 室内練習場が完成しました。

硬式野球部顧問 遠藤 豪

梅雨の候、日頃は本校の教育活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。保護者のみなさまには、ますます御健勝のことお慶び申しあげます。

さて、本校硬式野球部には、今年の三月に横20m縦40mの室内練習場が完成いたしました。練習の幅が大きく広がり、充実した練習

ができ、グラウンドにより活気が出てきました。

この環境があることに野球部員一同、感謝の気持ちを忘れず、甲子園出場、日本一を目指して日々、精進していきます。

今後とも熱い応援よろしくお願い致します。



二学期の行事予定

9月1日(土) 9月4日(火)	始業式 就職書類提出
9月5日(水)～8日(土) 2年生第1班修学旅行	2年生第2班修学旅行
9月11日(火) 第3回PTA委員会	9月15日(土) 第3回土曜セミナー
9月27日(木)・28日(金) 文化祭	10月2日(火) 体育祭
10月16日(火)～19日(金) 中間試験	10月20日(土) 第4回土曜セミナー
10月23日(火) 体育祭予備日	11月6日(火) 第4回PTA委員会
11月16日(金) 演劇鑑賞会	11月26日(月)～11月30日(金) 期末試験
12月21日(金) 終業式 保護者会	12月17日(月)～12月20日(木)

編集後記

清掃活動での一生懸命な姿を見て、とても感動しました。私たちもたくさんの感動をお伝えできるように頑張ります。



享栄高等学校メールマガジンシステムのお知らせ (学年別配信対応)迷惑メール対策設定／入学年度登録お願ひ。

■ご登録の流れ(PC/スマートフォン/携帯電話)

1: ■PCの場合
merumaga@kyoel-h.ed.jp 発に空メールを送信してください。

登録案内メールが届きますので、本文に記載されたURLをクリックし、メールマガジン登録画面にアクセスしてください。

■スマートフォン/携帯の場合

右下のQRコードを読み込み、メールマガジン登録画面にアクセスしてください。

2: 登録画面にてメールアドレスを入力し、所属学年、受信したい学年を選択します。

3: 入力画面にて送信ボタンを押します。以上で登録は完了です。

4: 登録メールが届きます。

*万が一登録メールが届かない場合については、

■迷惑メール設定などをご確認ください。

■迷惑メールBOXに入っている可能性がございます。その際は迷惑メールから除外する設定をしてください。

■merumaga@kyoel-h.ed.jpを受信拒否いただくことにより、迷惑メール判定をされなくなります。

メールマガジン購読用
空メール送信先QRコード
kyoel@mailia.jp

